



いよいよ3月(弥生)です!

いよいよ3月(弥生)です。令和2年度の最後の月となりました。本年度は、感染症対策に1年中振り回された1年でした。臨時休業もありました、学校行事も縮小され、地域の行事も中止になりました。今までの当たり前が当たり前ができないもどかしさを感じる1年だったと思います。しかし、このコロナ禍で改めて気付かされることもたくさんあり、学校としては、感染者も出ず、子ども達も元気に1年間過ごすことができたことはありがたかったと思います。さあ、3月は卒業式があります。6年生が胸を張って、笑顔で卒業できるように準備をしっかりとやりたいと思います。保護者・地域の皆様、1年間、鞍岡小学校に厚い御支援・御鞭撻いただきましてありがとうございました。次年度もよろしく願いいたします。



5・6年生がスキー教室を行いました!

2月12日(金)に町が主催の5・6年生スキー教室が行われました。町内の小学校全ての5・6年生が参加してのスキー教室でした。雪は少なめでしたが、さすが雪国育ち?の子ども達は違いますねえ。インストラクターの御指導を受けるや否や、早速上手に滑っていました。白い雪にカラフルなウェアが輝いてとても絵になる光景でした。お昼は、レストランで思い思いに昼食を取り、2時ぐらいまで滑って終わりとなりました。南国宮崎でスキーの体験ができるなんて・・・五ヶ瀬の子どもたちは貴重な経験ができていいなあと感じました。



認知症サポーター養成講座を行いました!

2月5日(金)に6年生を対象の認知症サポーター養成講座を行いました。町の福祉課や社会福祉協議会の方に来ていただいて丁寧な説明や劇等で認知症について楽しく学ぶことができました。



鞍小子ども会議を行いました!

鞍小子ども会議をしました。今回は、『お世話になった6年生のために・・・』という議題で1年生から5年生までが真剣に話し合いをしました。一人一人が6年生のことを考えながら発言する姿を見て、心が温くなりました。4年生の進行役、5年生のリーダーシップも素晴らしかったです。





5・6年生が栄養指導を行いました！

2月16日（火）に三ヶ所小の栄養教諭の大原美智代先生に来ていただいて、5・6年生を対象に栄養指導をしていただきました。「じょうぶで元気な体を作るにはどうすればよいか？」ということで、主食と主菜と副菜をバランスよく、しっかり食べることの大切さを学ぶことができました。大人の私たちもそうですが、今、体が作られている子ども達は、特に食事は大切だと感じました。



宮大大学院生による五ヶ瀬担任体験を行いました！



3月2日（火）から5日（金）まで宮崎大学の大学院生による『五ヶ瀬担任体験』を行いました。この取組は本町と宮崎大学との連携した取組です。五ヶ瀬町内の小学校で実施され、本校には大学院生の谷口夢歩さんが1年壹岐学級に、斉藤舞花さんが4年齋藤学級に入り、4日間担任体験を行いました。木曜日には生活科と体育科の研究授業も行い、お二人ともとても落ち着いた授業ぶりで、明日からでも学校で勤務できそうなくらい立派な授業を行うことができました。短い期間の本校での担任体験でしたが、谷口さんと斉藤さんのお二人には、今回の鞍岡小学校での経験を今後には是非活かしてほしいと思います。お疲れ様でした。



「はっぴ」をありがとう！



特産センター(飯干啓司様)より「はっぴ」をたくさんいただきました。大切に使用させていただきます。心がハッピーになります。ありがとうございました。

「桜の苗木」をありがとう！



清原信正様より「桜の苗木」をいただきました。卒業記念樹として6年生に植えさせたいと思います。ありがとうございました。

「学園俳壇」 「宮崎日日新聞より」

雪が降る
大つぶ 小つぶ
コンコン



鞍岡小 6年 吉村 愛優



サンタさん
みんなの 笑顔
ありがとう



鞍岡小 6年 秋岡 真和



行事 予定

- 3月5日（金） お別れ遠足
- 3月22日（月） 卒業式
- 3月23日（火） 修了式
- 3月24日（水）～6日（火） 春休み
- 3月29日（月） 離任式

今月のことば

若竹の 伸びゆくごとく 子ども等よ



真直ぐにのばせ 身を たましひ(い)を

牧水



マスク・手洗い・顔洗い

